【本郷教室 教室長ブログ】4月13日(土)

こんばんは。教室長の大内です。

春期講習会が終わり、 小学校・中学校でも新学期がスタートしました。

授業が本格的に始まるのは 来週からのようですが 当塾は3月からすでに準備を始めています。

特に泰平中と植竹中は 5月17日に中間試験が実施されるため、 学校ワークの取り組みを促すための 生徒面談の時間割も作成し すでに塾生の皆さんには配付完了しています。

重要でない試験というものはありませんが 1学期中間試験は特に重要です。

中3生にとっては入試の合否に直結する 内申点を大きく左右する重要な試験、 中2生にとっては中1の3月で学んだ内容から 出題範囲となる重要な試験、 そして中1生にとっては 今後の試験勉強のモチベーションにつながる 非常に重要な試験だと思います。

何事も準備は早い方がいい。

早く準備すればするほど余裕が生まれ 選択肢が増えます。

動き出しましょう!



さて、今春クリエイトを卒業した 新高校1年生たちから 有志で答えていただいたアンケートを まとめた冊子が完成しました。









↓ホームページ上に公開しています。

https://www.study-f.com/swp/wpcontent/uploads/2017/04/483409b 4364d953ac8f1c992a7a39a4f.pdf

ぜひ、ご一読ください!

中には思わず笑みがこぼれてしまうような メッセージもありますが(笑) ありのままの声だからこそ 参考になるものも多いかと思います。 受験学年となる 中学3年生の皆さんはもちろんのこと 中学1年生・2年生の皆さんも きちんと目を通してほしいです。

多くの先輩が 中学1年生の頃から日々の学習をしっかり行い、 試験で高得点を取り 提出物の期限を守り 真面目な態度で授業に臨むことで 内申点を高めるべきだと言っています。

新高校1年生それぞれが 自分にしか書けないメッセージ 自分だからこそ書くことができるメッセージを 自分の言葉で正直に書いてくれています。

そんな彼らのメッセージこそ それぞれが自分自身の課題点と向き合い それを乗り越えて成長した証・・・ そんな気がします。

応援し続けてきた身として 嬉しい気持ちで胸がいっぱいです。

在校生の皆さんも 先輩たちに負けない熱いメッセージや あなたにしか書けないメッセージを 残してくれたら 学習塾としても私個人としても これほど嬉しいことはありません。

未来が待ち遠しいですね。

そんな輝かしい未来を 生徒さん、保護者様、私達講師の 三位一体で掴みに行きましょう!

新しい環境や生活が始まり なかなか慣れない人もいるかと思います。

特に新中学1年生は 19:30~21:40 に授業時間が変わり 学習内容や雰囲気も 小学校のときはガラリと変化し 大変そうな生徒さんも見受けられます。

先日、中学1年生に 国語の授業で「ふしぎ」という文章を 教えたのですが、 その中に倒置法という表現技法が出てきます。

「わたしは不思議でたまらない、

誰もいじらぬ夕顔が

ひとりでぱらりと開くのが。」

順序を入れかえることで 伝えたいことをより強調する手法なわけですが 休み時間の際、

塾に来る前に夕食を済ませてきたはずの 中1生の一部が「お腹すいた〜」と言うのを 耳にしていまして・・・。 そこで、この倒置法を使って こう言いました。

> 「わたしは不思議でたまらない、 さっきあんなに食べたのに すでにおなかがすいている。」

そうそう!

めっちゃ分かる!

ほんとそれ!

倒置法すげ~!

まあ、何と共感が得られたことか(笑)

※この詩は一定の音数で作られており

「八音·五音

七音·五音

七音·五音」

のリズムになっているのですが

ちゃんとそれも守ってみました(笑)

勉強は楽しいものではないかもしれませんが こうやって少しでも印象に残ったりすることで 成果につながれば良いなと日々思っています。 さあ、新しい環境に負けず 「自分なんか・・・」ではなく 「自分だって!!」と、心を奮い立たせ 一緒に頑張っていきましょう!

最近お気に入りの曲

YONA YONA WEEKENDERS 「寿司と酒」 米津玄師 「さよーならまたいつか」 Indigo la End「心変わり」 Mrs.GREEN APPLE「ライラック」 日向坂 46 「君はハニーデュー」

大内